

## 本市の福祉担う中核施設が完成



二月三日、総合福祉会館がオープンしました。これは市内各地にあった福祉施設を統合して、コミュニティセンターの機能も併せ持った複合施設。オープニングセレモニーでは、市立前橋吹奏楽部が八木節などを演奏し、式典に華を添えました。その後、萩原市長らがテープカットし、オープンを祝いました。

## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト

2月5日、前橋テルサで技能功労者・優良従業員表彰式を挙。伝統技能の伝承や向上に努め本市の産業発展に尽くした人、企業に貢献した技術者や長年にわたって勤続した優秀な従業員、合計193人に表彰状が手渡されました。



### 技能功労者などを表彰

1月26日の文化財防火デーに、朝日町四丁目の孝願寺で火災防衛演習が行われました。地域住民などが見守る中、ポンプ車での放水、負傷者の救出、文化財の搬出などの訓練がきびきびと。もしものときも万全の態勢で臨みます。



### 文化財を守る消火訓練

## 萩原市長らが学校給食



1月27日から2月1日まで、市役所1階の市民ロビーで行われた「学校給食展」の一環として、初日に桃井小で食事会を実施。萩原市長、桜井教育長らが、6年生の児童たちと一緒においしい給食を食べました。会話を交わしながら楽しいひととき。

## 広瀬川彩る最後の夜に



夜の広瀬川を彩ったイルミネーション。そのファイナルイベントで、一月二十五日、男性コーラスグループのアカペラコンサートが行われました。観客は美しいハーモニーに、しばし聞き入っていました。